
 
 

 

 

 

RAPPORT D’ACTIVITES : SEPTEMBRE 2022 – NOVEMBRE 2023 

 

 

L’association « Danse en Omois » créée en 2007 à Essômes-sur Marne termine sa 16ème année, 

Elle comptait cette année 39  membres dont 13 font partie du conseil d’administration et parmi 

ceux-ci 4 composent le bureau. 

 

Les personnes élues au bureau étaient cette année : 

- Danielle Loppin : présidente 

- Sophie  Pinta Gaudet : vice présidente et trésorière 

- Colette Del Pinto : secrétaire 

- Marie- Christine Boulagnon : secrétaire adjointe 

 

Les membres du CA  sont : Danielle Loppin, Dominique Ragueneau, Sylvie Louvet, Marie-Claire 

Painçon, Marie- Christine Boulagnon, Gilbert Del Pinto, Colette Del Pinto, Colette Delville, Sophie 

Pinta, Nathalie Duclert, Antoinette Douty, Patricia Ravasse, Dominique Lelièvre. 

 

ATELIERS DANSE 

 

Notre association a repris ses activités le 12 septembre 2022 en proposant un atelier différent 

chaque lundi de 20h15 à 22H 

 

• un atelier de danse folk le lundi une fois par mois, animé par Colette Delville 

• un atelier de danse bretonne le lundi une fois par mois, animé par Sylvie Louvet 

• un atelier de danse en ligne animé par Marie Claire , qui etait donc la nouveauté de cette 

année 

• un atelier de danses chorégraphiées animé par Danielle et Sylvie 

Ces ateliers ont rencontré un succès encourageant et sont suivis avec assiduité, l’atelier de danse en 

ligne a généré de nouveaux adhérents . 

 

 

RAPPEL DES ACTIVITES DE L’ANNEE 

 

Le groupe démo a décidé de limiter les prestations compte-tenu de la difficulté à réunir tous les 

participants pour les répétitions, ainsi nous avons choisi de nous consacrer essentiellement à la 

préparation du défilé de la fête à Jean ainsi qu’à notre prestation sur la place de l’hôtel de ville avec 

le fameux Laridé de Baud. Les répétitions ont été fixées aux mercredis. 

 

En septembre :  Nous avons tenu un stand au village associatif au Palais des sports à Château- 

Thierry . 

Nous avons eu le plaisir de danser en novembre  aux Nuits Trad de Troyes. 



Le 11 mars nous avons organisé notre journée folk, stage avec Sylvain Lhotte: bourrées Auvergne et 

Berry puis bal très apprécié avec les groupes Parsi Parla et Air de famille . 

La fréquentation a été très satisfaisante et nous avons pris beaucoup de plaisir à danser avec ces 

deux groupes qui ont insufflé une ambiance très chaleureuse et festive. 

 

Le 1er avril le traditionnel « Bal à Colette » délicieux moment de partage: danse, chant, musique et 

petits plats ! 

 

Le 25 juin: Fêtes à Jean, défilé sous une chaleur accablante et présentation sur la place du Laridé de 

Baud. La sono nous a encore joué quelques tours ! 

 

Trève estivale pendant laquelle certaines d’entre nous sont allées perfectionner leurs talents à 

Gennetines. 

 

En septembre nos ateliers ont repris selon le même principe que l’année précédente : un atelier 

différent chaque lundi de 20h15 à 22h . 

Nous n’avons pas participé au forum des associations qui nous mobilise la journée pour le plus 

souvent bien peu de retombées au niveau adhérents. 

 

Le 30 Septembre le groupe démo a fait une dernière prestation à la foire aux pommes de Neuilly St 

Front. 

 

Cette année donc les ateliers sont les suivants : 

- atelier de danse de bal folk avec Colette 

- atelier de danse bretonne avec Sylvie 

- atelier de danse en ligne avec Marie-Claire 

- atelier de danses à figures avec Sophie, Danielle et Sylvie 

 

Ces ateliers ouverts à tous ont lieu dans une ambiance très conviviale et attirent de nombreux 

danseurs qui les fréquentent avec assiduité. 

L’atelier de danse en ligne a permis une diversification intéressante . 

La cotisation annuelle reste inchangée : 10 euros par personnes et 15 pour un couple. 

 

PROJETS 

 

Soirée de fin de démo le 9 fevrier 

Organisation de notre journée folk le 23 mars 

Bal à Colette dont la date est à fixer 

Journée participative  pour découvrir la danse baroque en mai 

 

A l’issue de cette assemblée le rapport moral, le rapport financier et le rapport d’activité ont été 

approuvés à l’unanimité. 

L’entrée de Marjolaine Breyton au CA est elle aussi approuvée. 

 

 

Colette Del Pinto 

Secrétaire 

 

 

 

 

 



 

 


